

Les Aventures Enchantées de Monsieur Antoine

Histoire sur un métier • 9 ans et plus





Chapitre 1 : Une rentrée mouvementée

Dans un petit village au cœur de la campagne, vivait un instituteur appelé Monsieur Antoine. C'était un homme joyeux et bienveillant, aimé de tous les enfants de l'école primaire. La rentrée scolaire approchait à grands pas, et Monsieur Antoine préparait sa classe avec enthousiasme.

Le jour tant attendu arriva enfin. Les enfants étaient impatients de retrouver leur instituteur et de découvrir ce que cette nouvelle année leur réservait. Dans la cour de l'école, Monsieur Antoine les accueillit avec un grand sourire.

« Bonjour les enfants! Je suis ravi de vous retrouver pour cette nouvelle année scolaire. J'espère que vous êtes en forme et prêts à apprendre de nombreuses choses passionnantes ensemble, » dit-il d'une voix chaleureuse.

Les enfants entrèrent dans la classe, excités et curieux. Ils découvrirent un environnement coloré et accueillant, rempli de livres, de tableaux et de matériel pédagogique. Chacun prit place à son pupitre, prêt à commencer cette aventure éducative.

Chapitre 2 : Les premières leçons

Au fil des jours, Monsieur Antoine enseigna aux enfants des mathématiques, de la géographie, de l'histoire et bien d'autres matières encore. Il avait le don de rendre les leçons passionnantes et ludiques, si bien que les enfants étaient captivés et apprenaient avec enthousiasme.

Un après-midi, Monsieur Antoine décida d'organiser un cours de sciences en plein air. Il emmena les enfants dans le jardin de l'école et leur montra comment planter des graines pour faire pousser des légumes. Les enfants étaient fascinés par cette expérience et posaient des questions sans fin.

« Pour que les plantes poussent bien, il faut leur donner de l'eau, de la lumière et de l'amour, » expliqua Monsieur Antoine en souriant.

Les enfants mirent alors la main à la pâte, arrosant les plantes avec application. Ils étaient fiers de participer à cette activité et attendaient avec impatience de voir les résultats.

Chapitre 3 : Une journée pas comme les autres

Un matin, alors que la classe était plongée dans un cours de français, un bruit étrange se fit entendre dans la cour de l'école. Monsieur Antoine se leva d'un bond et se précipita vers la fenêtre, suivi de près par les enfants.

Quelle ne fut pas leur surprise de voir un petit chiot en train de courir en tous sens, poursuivi par un chat farceur! Les enfants éclatèrent de rire devant cette scène inattendue. Monsieur Antoine décida d'intervenir et sortit dans la cour pour calmer les esprits.

- « Fichu chat! Tu vas me le payer! » aboya le chiot, la langue pendante.
- « Calme-toi, petit chiot. Viens par ici, je vais m'occuper de toi, » rassura Monsieur Antoine en tendant la main.



Les enfants se précipitèrent à leur tour pour caresser le chiot et le chat, qui semblaient soudainement s'apaiser. La journée reprit son cours, empreinte d'une atmosphère joyeuse et pleine de rebondissements.

Chapitre 4 : Le spectacle de fin d'année

À mesure que les mois passaient, les enfants apprenaient, grandissaient et se forgeaient de précieux souvenirs à l'école de Monsieur Antoine. Le temps fila à toute vitesse, et bientôt vint le moment tant attendu du spectacle de fin d'année.

Les enfants avaient répété des semaines durant pour offrir un spectacle époustouflant à leurs familles. Monsieur Antoine avait mis en scène une pièce de théâtre drôle et émouvante, mettant en valeur les talents de chacun.

Le soir du spectacle, la salle était comble. Les parents, les amis et les habitants du village étaient réunis pour applaudir les enfants. Les lumières s'éteignirent, le rideau se leva, et le spectacle commença.

Les enfants jouaient avec passion, récitant leurs répliques, chantant et dansant avec entrain. Monsieur Antoine était aux premières loges, le cœur gonflé de fierté. À la fin du spectacle, une standing ovation éclata, et les enfants furent acclamés comme des stars.

Chapitre 5 : Une fin d'année mémorable

La fin de l'année scolaire arriva doucement, laissant place à la nostalgie et à l'émotion. Les enfants avaient grandi, appris et tissé des liens forts avec Monsieur Antoine. Le dernier jour d'école fut marqué par des au revoir déchirants et des promesses de se retrouver bientôt.

« Ne pleurez pas, mes chers enfants. Vous avez été formidables cette année, et vous avez accompli de grandes choses. Je suis fier de chacun de vous, » déclara Monsieur Antoine, les yeux brillants d'émotion.

Les enfants se serrèrent dans les bras, échangeant des cadeaux et des souvenirs. Ils promirent de ne jamais oublier les moments précieux passés ensemble et se donnèrent rendez-vous pour l'année suivante.

C'est ainsi que se termina cette année scolaire inoubliable, pleine d'apprentissage, d'amitié et de rires. Monsieur Antoine et les enfants gardèrent en mémoire ces instants magiques, prêts à se retrouver pour de nouvelles aventures l'année prochaine.

Fin de l'histoire



Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le prénom de l'instituteur de l'histoire?

- Antoine
- Lucas
- Emma
- Marie

2) Quelle activité Monsieur Antoine a-t-il organisée en plein air avec les enfants ?

- Cours de sciences
- Cours de musique
- Cours de mathématiques
- Cours d'art

3) Quel animal a poursuivi le petit chiot dans la cour de l'école ?

- Chat
- Oiseau
- Lapin
- Chien

4) Quel événement marque la fin de l'année scolaire dans l'histoire ?

- Spectacle de fin d'année
- Fête de l'école
- Excursion en forêt
- Journée sportive

5) Comment se termine l'année scolaire pour les enfants et Monsieur Antoine ?

- Au revoir émouvants
- Dispute
- Fête surprise
- Punition

Bonnes réponses :

1) Antoine 2) Cours de sciences 3) Chat 4) Spectacle de fin d'année 5) Au revoir émouvants



Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Pupitre: Petit bureau individuel pour les élèves dans une salle de classe.

Matières: Différentes disciplines enseignées à l'école, comme les mathématiques, la géographie, l'histoire,

etc.

Plongée: Action de se jeter brusquement dans quelque chose.

Farceur: Personne ou animal qui aime faire des farces, des blagues.

Standing ovation: Applaudissements debout et prolongés en signe d'approbation ou d'enthousiasme.

Nuit: Période de temps durant laquelle il fait sombre, pendant que nous dormons.